

3.—M. l'échevin Larivière, présent à l'assemblée, informe la Commission que M. l'échevin M. Martin, qui a fait les déclarations ayant provoqué la présente enquête, a été invité par le Greffier de la Cité à assister à l'assemblée de cette Commission; il donne ensuite quelques explications en rapport avec la construction des égouts, etc. et s'engage à se présenter devant la Commission, à sa prochaine séance, et à y faire comparaître certains témoins.

M. le Président déclare que, pendant son séjour de 7 années à la Commission de la Voirie, il n'a jamais eu connaissance que certains entrepreneurs aient été favorisés plus que les autres pour l'obtention de contrats, etc., et qu'il ne sait rien au sujet de l'emploi de la vieille brique ou de la nomination de travailleurs de Saint-Bruno.

Après discussion,

Vu l'absence de M. l'échevin M. Martin et le défaut d'accusations, il est

Résolu: Que la Commission s'ajourne à mardi prochain, 23 du courant, à 11 heures, que MM. les échevins M. Martin et Larivière reçoivent avis de se présenter devant la dite Commission et d'y emmener leurs témoins et que l'inspecteur de la Cité reçoive instruction de se tenir à la disposition de cette Commission aux date et heure ci-dessus mentionnées.

La Commission s'ajourne, en conséquence.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 16 novembre

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

M. l'échevin M. Martin était aussi présent.

1.—M. le président informe la Commission, que l'assemblée a été convoquée spécialement, en conformité à la résolution de la Commission, adoptée le 11 novembre courant, à l'effet d'instituer une enquête sur la conduite de M. F. Dansereau, comme employé du département de la Voirie; et, après certaines explications de M. le président, la Commission procède à l'enquête.

La Commission entend les témoins ci-après mentionnés, après les avoir assermentés, savoir:

M. F. Dansereau, surintendant de la division Est.

M. R. Omond, commis au clos de l'Ave. de Lorimier.

M. N. Langevin, journalier.

M. G. Emond, contremaître divisionnaire.

M. H. Vallée, cantonnier.

M. A.-J. Frigon, surintendant de la division Nord.

M. Achille Caron, journalier.

M. Auguste Laberge, journalier.

M. Azarie Naud, contremaître temporaire.

M. D. Lamarche, cantonnier.

M. V. Guérin, contremaître divisionnaire.

M. F.-X. Leblanc, contremaître divisionnaire.

M. C. Noël, journalier.

M. A. Narbonne, peintre.

La Commission s'ajourne à jeudi prochain, à 8 hrs. p.m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 17 novembre.

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Roy, Couture, Marin, Carter et Stearns.

1.—M. l'échevin O'Connell se présente devant la Commis-

3.—Ald. Larivière, present at the meeting, informed the Committee that Ald. M. Martin, who made the statements which brought the present investigation, had been invited by the City Clerk to attend the meeting of this Committee; he then gave some explanations in connection with the construction of sewers, etc., and promised to appear before the Committee, at its next meeting, and to have certain witnesses to attend the same.

The chairman stated that during the 7 years he was a member of the Road Committee, he never noticed that certain contractors had been favored more than others in the granting of contracts etc., and that he knew nothing anent the use of old brick or anent the appointment of laborers from St. Bruno.

After discussion,

Owing to the absence of Ald. M. Martin, and there being no charges laid, it was

Resolved: That the Committee adjourn until Tuesday next, 23rd instant, at 11 o'clock, that Ald. M. Martin and Larivière be notified to appear before the said Committee and to bring their witnesses, and that the City Surveyor be instructed to be at the disposal of this Committee, on the dates and hour above mentioned.

The Committee adjourned accordingly.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of special meeting held the 16th of November.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

Ald. M. Martin was also present.

1.—The chairman informed the Committee that the meeting was specially convened, in pursuance to the resolution of this Committee, adopted on the 11th of November instant, for an investigation on the conduct of Mr. F. Dansereau, employee of the Road department; and, after some explanations from the chairman, the Committee proceeded with the investigation.

The undermentioned witnesses after having been sworn, gave evidence before the Committee:

Mr. F. Dansereau, superintendent of the Eastern div.

Mr. R. Omond, clerk at de Lorimier av. yard.

Mr. N. Langevin, laborer.

Mr. G. Emond, section foreman.

Mr. H. Vallée, sectionman.

Mr. A. J. Frigon, superintendent of the Northern Div.

Mr. Achille Caron, laborer.

Mr. Auguste Laberge, laborer.

Mr. Azarie Naud, temporary foreman.

Mr. O. Lamarche, sectionman.

Mr. V. Guérin, section foreman.

Mr. F. X. Leblanc, section foreman.

Mr. C. Noël, laborer.

Mr. A. Narbonne, painter.

The Committee adjourned until Thursday next, at 8 p.m.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 17th November.

Present: Ald. Proulx, chairman, Roy, Couture, Marin, Carter and Stearns.

1.—Ald. O'Connell appeared before the Committee and